



かすみがうらマラソン兼国際ブラインドマラソン

4月17日、「かすみがうらマラソン兼国際ブラインドマラソン2022」を開催しました。新型コロナウイルスの影響により第30・31回大会が中止となったため、32回目となる本大会は3年ぶりの開催となりました。総勢8,000人を超えるランナーの皆さんは、春の陽気の中で力走を見せていました。また、沿道からの拍手による応援や地域の方々による私設エイドが、ランナーの背中を後押ししていました。



咲き誇る「下大津のサクラ」

4月2日、旧下大津保育所跡地で「第7回下大津桜まつり」を開催しました。新型コロナウイルスの影響により過去2年間中止となりましたが、今年は人数制限などの感染症対策を徹底し、敷地内に新たに設置した資料格納箱のお披露目や太鼓の披露、地元の史跡散歩を行いました。また、夜には桜のライトアップも行いました。晴天にも恵まれ、春の暖かな陽気の中咲き誇るサクラのそばで、参加者から喜びの声が上がりました。



消防団入団式・礼式訓練・車両展示

4月3日、あじさい館で「市消防団入団式」を開催し、新たに11人の消防団員が入団しました。任命書授与と服務宣誓の後、酒井団長から「消防団員は、地域住民との信頼関係を築き、さまざまな災害に備えて日々の訓練に臨むことが大切です。団員としての自覚と誇りを持って活動に励み、地域住民とのつながりを大切にしながら、防災力向上のために尽力していただきたい」と訓示がありました。



市国際交流協会総会がオンラインで開催

4月10日、多文化共生のまちづくりを目指して活動する「市国際交流協会」の総会が、オンラインで開催されました。総会記念行事として、結婚を機に本市から韓国に移住した本市のふるさと大使「オニツカサリー」さんのミニコンサートが行われ、韓国から歌声を届けてくれました。
▶協会では、国籍を問わず一緒に活動してくれる会員を募集しています。



便利な移動スーパーの運行が開始

4月25日から、株式会社カスミの「移動スーパー」の運行が開始されました。市が同社と締結した「見守り活動への協力に関する協定」に基づき、買い物困難者への支援と併せて、コミュニケーションの場をつくり、高齢者などの見守り活動を行うことを目的に運行しています。利用者からは「家から歩いて行ける場所に来てくれて、品揃えも豊富なのでとても便利です」と感想がありました。

